Datum: 14.07.2009

Oldenburgische Volkszeitung



Neuer Partner aus Seoul

Die Hochschule Vechta hat in der Seoul Cyber University eine neue Partneruniversität gefunden. Gestern unterzeichneten die Vechtaer Hochschulpräsidentin Professorin Dr. Marianne Assenmacher und Professorin Susie Kim, Präsidentin der südkoreanischen Universität, einen Kooperationsvertrag. Anschlie-Bend hielt Kim einen Vortrag zum Thema Pflege im Krankenhaus mit dem Titel "Interpersonale Pflege: Hilfreiche Kommunikation". Die Koreanerin erhofft sich einen Studentenaustausch mit Vechta. Assenmacher nannte das Abkommen eine Plattform für die Entwicklung der weiteren Zusammenarbeit. Die Vechtaer Professoren Peter Kaiser (rechts) und Egon Spiegel haben in Seoul bereits Seminare zur Ausbildung von Mediatoren für Familienkonflikte und Konflikte in Organisationen gehalten. Dadurch entstand der Kontakt, der jetzt zur Kooperation ausgeweitet wurde. Foto: Kläne